



## Retrouvez les élèves du projet "Australie" sur le marché Saint Pierre

publié le 24/03/2016



Vous ne pourrez pas rater leur stand ! Les élèves du projet "Australie" et leurs deux superbes mascottes vous attendent sur le marché pour vous proposer les objets qu'ils ont réalisé ainsi que des gâteaux et des chocolats de Pâques. Ils seront présents sur le marché Saint Pierre samedi 26 mars mais également les samedis 21 et 28 mai et 18 juin. Passez les voir.



le stand



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.